

中村ロータリークラブ

例会記録 (2012~2013)

会 長/明 神 三 幸
幹 事/梅 原 薫
会報委員長/荒 川 泰 士

創 立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/新ロイヤルホテル 四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>



週報 No.2282

第2413回 平成24年11月7日 (曇り)

本日のプログラム：ガバナー杯・全国選抜野球大会報告

11月14日のプログラム：ゲストスピーチ 池内 裕青様 福祉法人一条協会

11月21日のプログラム：美化ゾーン例会

【会長挨拶】明神会長

・こんにちは。先週は休会でしたのでお久しぶりという感じですが、野球部が先月の26, 27, 28日に高松へガバナー杯、そして11月2, 3, 4日と米子へ選抜大会とお疲れ様でした。米子へは応援団として妻と稲田副幹事、井上会員の奥様と行ってきました。結果は残念ながら鞆の浦に負けてしまいましたが、また気を引き締めて来年にむけて頑張りたいと思います。来年は50周年の記念事業で、ガバナー杯を主管致します。成功させて、またいい成績を残して欲しいです。

【幹事報告】梅原幹事

- ・ガバナー事務所より2020東京オリンピック誘致への協力について
- ・ロータリーの友 11月号
- ・高知南RCより12月20日例会MUのご案内 阿部栄次地区財団委員長卓話「未来の夢計画」
- ・幡多薬物乱用防止推進協議会より薬物乱用防止啓発活動参加のお願い
11/23 (金) 13:30~幡多福祉保健所より天神橋アーケード付近

- ・四国電力よりライフ&ライト11月号拝受
- ・中村商工会議所より会報四万十川拝受

【委員会報告・会員発言】

山本ロータリー財団委員長

財団の寄付のお願いです。今期の目標としましては1人100ドルです。ご協力をお願いいたします。また50ドルづつ分割でも構いません。

杉本会員

ゴルフ愛好会からです。18日にユートピアで当クラブのコンペを行います。本日より出欠を回しますのでよろしくお願い致します。

大杉(幸)野球部応援団長

目録、金一封、右、中村ロータリークラブ野球同好会に贈呈致します。
平成24年11月7日、中村ロータリークラブ野球部応援団長、大杉幸雄
中村ロータリークラブ野球部同好会殿

一藤野球部キャプテン

ありがとうございます。来年度の選抜大会は東京の調布で行われます。また応援をよろしくお願い致します。ありがとうございました。



本日のプログラム 会員スピーチ ガバナー杯・全国選抜野球大会報告



松倉 光利会員

こんにちは。私はガバナー杯のみの参加でした。10月26日の前夜祭では、元広島カープの外古場投手がゲストで来ていました。外古場さんは三回ほどノーヒットノーランを達成したようです。そのうち一試合が完全試合です。そのようなすごい方がスピーチをしておりました。そのお話の中で、3割バッターというのは10回打席に立って、3回打てればいいのだから一生懸命やっていたらいい結果が残ると言われていたので、次の日は頑張ろうと思いました。試合会場はレグザスタジアムで、私はこのような所で試合をするのが初めてでして感動しました。試合は一試合、二試合とも順調に勝ち進み、準決勝に高知中央ロータリークラブに負け、三位決定戦で阿波徳島ロータリークラブに負けました。自分はDHで参加させていただき、楽しく試合をさせていただきました。来年はリベンジできるように頑張ります。

青木 史仁会員

私はガバナー杯に参加するのは三回目です。先ほど松倉会員がおっしゃったように、前夜祭での外古場さんのスピーチで、野球に対する姿勢や、ロータリーへの縁などのお話を聞き、明日行われる始球式の話になり、時々始球式の球を打っている人もいますよ、打っていいんだよというお話を聞いて無性に打ってみたい気持ちに

なりました。一藤キャプテンがクジを引き、見事第一試合目になり、ガバナーが投げる始球式を打つチャンスが巡ってきましたが、落ちるボールに空振りでした。

金曜日と土曜日、ホテルの近くにバッティングセンターがあり、松倉会員と田辺会員と練習に行き、次の日の試合では、松倉会員、田辺会員もヒットを打ちましたが、私はボコっとデッドボールで出塁しました。

荒川 泰士会員

私は二回目のガバナー杯と選抜大会でした。選抜大会では、昨年と同じ年の浦ロータリークラブとの対戦でした。

昨年は当クラブが勝ち、それまでも何度か勝っていたので、今回の年の浦の意気込みはすごく、気迫に負けた感じでした。試合会場は、伯耆総合スポーツセンターの球場で、天気も景色も良く気持ち良く野球が出来ました。昨年も試合に出させていただき、他クラブから何人か声をかけていただき、たった一回しか出てないのに声をかけていただいたのが嬉しく、ロータリーに入っている人との繋がりに感動しました。

来年はガバナー杯が当クラブが主管で行われます。四万十市に来て良かったと思っていただくために必ず成功させるように頑張ります。野球の成果も今年の反省を活かし、王座奪還をはかりたいと思います。

【ニコニコ箱】

明神会長：雪と紅葉の大山、足立美術館、出雲大社など々楽しい旅でした。

東会員：野球同好会の皆様、連戦ご苦労様でした。

一藤会員：明神会長、大塚エレクト大変お世話になりました。

佐竹会員：選抜大会（ある事情で）グラウンドに入ることもできませんでした。残念！

白木（久）会員：反省！ 猛省！

大塚会員：野球部の皆様、2週連続お疲れ様でした。

【出席報告】

・会員総数47名（免除会員1名）

・本日の出席/33名 73.33% 先週の訂正 M8 77.78%→95.56%